
Villa Jabba - Guadeloupe - Gosier

From 280.0 € / night - 4 bedroom(s) - 3 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Où se trouve cette maison de vacances à louer en Guadeloupe ?
La villa Jabba est située sur la commune du Gosier en Guadeloupe à environ 15 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre.
Cette villa de vacances en Guadeloupe se trouve au cœur d’un quartier résidentiel faisant face à la mer. En 5 minutes, vous
rejoignez le centre-ville du Gosier.

Pour vos courses, tout est à proximité, supermarché, boulangerie et vous trouverez de quoi vous régaler lors du marché
nocturne du Gosier le vendredi soir.

Comment est aménagée la villa Jabba ?
Dotée de 4 chambres climatisées et d'un bureau climatisé convertible en chambre, cette villa de vacances au Gosier peut
accueillir jusqu’à 10 personnes et est idéale pour un séjour en Guadeloupe en famille avec des enfants ou entre amis.  

Vous disposez d’une grande suite parentale avec dressing et salle de douche privative et d’un accès à la piscine. Deux
autres chambres dont une équipée d’un lit double et l’autre de deux lits simples se partagent une salle de douche. La
quatrième chambre dispose d’un lit double, d’une salle de douche et WC privatif et d’un accès au jardin.

La cuisine est entièrement équipée et ouverte sur le salon très cocooning. Vous bénéficiez d’un coin lecture faisant face à la
piscine et d’un bureau. Retrouvez dans cette location de vacances des livres, des jeux de société, des CD … Une table de
ping-pong et un terrain de pétanque vous attend à l’extérieur.

La terrasse ombragée surplombe la piscine et offre une superbe vue mer. Cette villa avec piscine dispose d’un coin salon,
d’une grande table pour prendre vos repas et d’un espace bar pour savourer un ti-punch. Le jardin offre de l’espace pour
vos enfants. C’est une vraie maison de vacances en famille !

Que faire autour de cette location de vacances au Gosier en Guadeloupe ?



Cette villa de vacances en Guadeloupe est située à mi-chemin entre la Basse-Terre et la Grande-Terre. En 5 minutes de
voiture, vous rejoignez la plage de la Datcha où vous pourrez prendre un repas les pieds dans le sable au bar de plage
"Casa Datcha ". La plage d’Anse Vinaigri plus sauvage est accessible en 5 minutes à pied et la plage de Petit-Havre à
seulement 10 minutes en voiture.

Depuis le bourg du Gosier accédez à l'ilet du Gosier pour y passer une journée Robinson Crusoé. Déjeunez dans l’un des
nombreux restaurants de la Marina du Gosier, il y en a pour tous les goûts ! La marina est aussi le point de départ
d’excursions dans le grand cul de sac marin à la découverte de l'ilet Biche ou l'ilet Caret. Ne manquez pas de découvrir le
Mémorial ACTe  et l’histoire de la Guadeloupe.

En 35 minutes en voiture, vous accédez à la Basse-Terre où vous pourrez vous arrêter prendre un bain à la Cascade aux
Ecrevisses. Le Gosier, c’est aussi la vie nocturne, son casino de jeux, ses bars et ses boites de nuit. Vous pourrez pratiquer
des sports nautiques tel que le jet-ski, le kitesurf etc … dans les hôtels à la Pointe de la Verdure.

Discover this charming vacation home located in the picturesque town of Le Gosier in Guadeloupe. Ideally situated just 15
minutes from Pointe-à-Pitre airport, Villa Jabba, rated 3 stars in the Tourist Furnished category, offers a perfect getaway.

Nestled in the heart of a seaside residential neighborhood, this vacation villa can accommodate up to 10 people. The 4 air-
conditioned bedrooms, including a master suite with a dressing room and private shower, ensure a comfortable stay for
families or groups of friends. The fully equipped kitchen opens to a cozy living room with a reading corner and office,
creating a friendly atmosphere. Enjoy outdoor entertainment such as ping-pong and petanque.

The shaded terrace offers a breathtaking view of the pool, creating the perfect spot to unwind. A lounge area, a large table
for meals, and a bar add a touch of luxury to your stay. The spacious garden is perfect for children, making this villa the
ultimate family vacation destination.

For activities, explore the beaches of La Datcha and Anse Vinaigri just minutes away. Petit-Havre beach is only a 10-minute
drive. Enjoy a day at Ilet du Gosier or discover the Marina du Gosier with its numerous restaurants. Venture to Basse-Terre
to explore the Cascade aux Ecrevisses in just a 35-minute drive.

Le Gosier offers plenty of nightlife activities with its casino, lively bars, and nightclubs. Water sports enthusiasts will find their
bliss with options such as jet skiing and kitesurfing at the hotels in Pointe de la Verdure. This vacation villa offers a perfect



escape, inviting you to discover the treasures of Guadeloupe.



Caractéristiques / Features

 205 m2 /  8 traveler(s) /  4 bedroom(s) /  3 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Filter coffee maker  Air conditioner  Safe

 Iron  Oven  Dishwasher  Household linen

 Crib  Washing machine  Espresso machine  Microwave

 Parking  Swimming pool  Hair dryer  TV  Wifi  Water tank  Sea view



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


